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Zitat von docfred 

Jetzt muss ich aber schon etwas lachen... wollen wir mal durchgehen, was hier so die
letzten Jahre über Funkel geschrieben wurde? Welcher Sturm der Entrüstung aufkam,
wenn auch noch ein Windhauch eines Gerüchts entstand, Funkel wäre am Valze ein
Thema?

Der Friedhelm wird jeden Abend ne Flasche Rotwein köpfen und nicht fassen können,
was da diese Saison passiert ist. Und auch wissen, was nächste Saison passiert. Der
wird in seiner Heimat nur nochmal in Ruhe ein paar Jahre zweite Liga gewollt haben
und hat nun das Kunststück geschafft ohne selbst zu wissen, wie.

Und jetzt komm mir nicht mit "gut stehen und blubb". Die haben gegen die Eintracht
sieben Stück kassiert, gegen Schalke vier, gegen Leipzig fünf...

Ja. Und das seit wie vielen Jahrzehnten? Meinst das wird jetzt mit einem Zauberstab
anders oder Düsseldorf wäre gerade dabei sich "langfristig" zu etablieren?

Alles anzeigen 

Ok...Bei Fortuna war alles Deiner Meinung nach Zufall, haben einfach Glück gehabt.

Und Funkel sowieso.

Der kommt abends bestimmt seit Monaten vor Lachen nicht in den Schlaf.

Akzeptiert - jetzt wissen wir Bescheid.

Jetzt brauchen wir eben dieses Glück.
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